

Estos números de LA PARODIA son muy parejos y no ofrecen novedades que señalar, salvo el léxico cada vez más desmesurado y discordante de la mayoría de los colaboradores y hasta los títulos de las curiosidades: "el huevo que anda" "Modo de fundir una moneda en una cáscara de nuez sin que se quemé esta", etc. etc.

El número 38 está dedicado a la feria íntegramente con tantas invocaciones a la historia muerta que no deja ningún espacio para el recuerdo vivo y lo mismo le sucede al número siguiente, 39, con relación a otros temas, pero en éste hay alguna noticia sorprendente, de las que denotan vida, dice que circulan rumores, hace algún tiempo, de haber sido pedida la mano de una jamona en estado de merecer, en el vecino pueblo de Herencia, para un diplomático caballero residente en el Puerto. Otra noticia es que el catedrático de Operaciones de San Carlos, D. Ramón Jiménez, padre de los doctores Jiménez Guinea actuales, estuvo en el Puerto de regreso de una cacería con los herencianos.

El número 40 aparece mejor confeccionado pero de menor tamaño. La noticia más destacable es que Antonio Pérez ha tomado el título de ministrante y que han nombrado sacristán de Las Labores a Antonio Camuñas. El periódico va teniendo corresponsales en todos los pueblos que mandan sus informaciones y publica charadas, fugas de vocales y adivinanzas. Se va eclipsando el Puerto y D. José Antonio cede terreno, y lo mismo en el número 41.

Los números 42, 43 y 44 tienen las páginas mayores que los anteriormente revisados y son los últimos que hemos podido ver.

En el primero se justifican de no haberlo publicado a su tiempo y M. Rosado despide al año 1906 con elevadas frases de estilo castelano y un recorrido histórico general.

El periódico no ha modificado sus secciones habituales y se acentúa el aleja-

miento del fundador. Hay la novedad de una asamblea médica del distrito de Alcázar a la que asisten Fisac, Fernández, Alcañiz, Olivares, Milla, García Casarrubios, Isern, y Cenjor. Y mandan su representación Guerra, Ortiz, Delgado, Martínez, González, Escribano, Pereira, Garzarán, López, Granero y Alarcón; es el 10 de Enero de 1907. Se elige nueva junta nombrando presidente a D. Florentino Isern, de Criptana; vicepresidente a don José González, de Socuéllamos; tesorero a D. Román Olivares, de Alcázar; vocal a don Valentín García Casarrubios, de Pedro Muñoz y secretario a D. Antonio Cenjor, de Criptana. Los temas de la reunión han perdido totalmente su significación y no hay por qué actualizarlos ni se comprenderían.

Informa el periódico de haber sido elegidos diputados provinciales por el distrito de Manzanares-Alcázar D. Casimiro Penalva, D. Angel García Noblejas, D. Antonio Criado y D. Miguel González. Y que en las próximas elecciones para diputados a Cortes lucharían por el distrito de Alcázar D. Ramón Baíllo y don Melquiades Alvarez, esperándose una elección muy animada.

Las obras del teatro de Criptana iban muy adelantadas y se había inaugurado el hospital del mismo pueblo.

El número 43 se da cuenta de otra reunión de los médicos con la preocupación de la moral profesional, que era el tema invariable de aquel tiempo quijotesco.